

平成三十年三月二十八日提出
質問第一八五号

日本年金機構から扶養親族等申告書のデータ入力業務の委託を受けていたSAY企画の各府省
庁での契約に関する質問主意書

提出者 初鹿 明 博

日本年金機構から扶養親族等申告書のデータ入力業務の委託を受けていたSAY企画の各府省

庁での契約に関する質問主意書

日本年金機構から扶養親族等申告書のデータ入力業務の委託を受けていたSAY企画が、契約で禁止されている再委託を中国の関連業者に行っていたことが明らかになりました。

SAY企画は、再委託禁止の契約違反をしたばかりでなく、入力間違いや未入力のままの納品をしており、十四・九万人の年金支給額に影響を及ぼす結果となっています。

また、初鹿事務所で各府省庁に確認したところ、SAY企画は厚生労働省を始め十二の府省庁等で国の業務の委託を受けていることが分かりました。中には日本年金機構との契約で違反が明らかになった現時点でも契約が継続しているものもありました。

日本年金機構はSAY企画に対して入札参加資格を三年間停止する処分をしましたが、これは日本年金機構に限ったことであり、各府省庁での入札には引き続き参加することが可能です。

政府は、国民の非常に重要な財産である年金の個人情報に関わるデータ入力業務で違反があったという事態を重く受け止め、厳正なる対処を求めるべきであります。

以下、質問します。

一 SAY企画に業務を委託している府省庁の数は初鹿事務所で確認した十二府省庁等で間違いないですか。

二 その中で、現在も契約が継続し、作業が続けられている件数は何件ありますか。

三 これらの契約についても、日本年金機構からの業務委託契約同様に契約に反して再委託しているものがないか調査を実施すべきだと考えますが、政府の見解を伺います。

四 政府全体として入札参加資格についても、日本年金機構同様の対処をするべきだと考えますが、政府の見解を伺います。

右質問する。